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Kann mir nicht vorstellen dass man zB das Funktionsgebäude (ist das eigtl schon abgezahlt?)
Oder die beiden "neuen" Plätze verkauft? Tippe eher auf die Plätze an der Regensburger Str
oder das alte Sandloch hinter dem Kunst-Rasen Und warum ist eine voll erschlossene Fläche
inmitten der Stadt kein Bauland Bader di Amici ?
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